

Unter Führung der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Partei, in enger Zusammenarbeit mit allen in der Nationalen Front zusammengeschlossenen Parteien und Massenorganisationen und allen Bürgern wird mit dem Fünfjahrplan von 1971 bis 1975 der Weg der stabilen und kontinuierlichen Entwicklung der Volkswirtschaft, der Festigung der sozialistischen Gesellschaftsordnung in der DDR erfolgreich weiter beschritten.

Es wird der Gewißheit Ausdruck gegeben, daß sich die Werktätigen diese hohen Aufgaben des Fünfjahrplans zu eigen machen und sie in ihrem eigenen Interesse sowie der Stärkung des Sozialismus in der DDR und der Erhaltung des Friedens mit Schöpferkraft und Fleiß verwirklichen.

Beschluß des VIII. Parteitages (15. bis 19. Juni 1971)